



NAECO ECOLE MULTIGLISSE

Messanges Plage et Lac d'Azur

Bulletin d'Inscription / Inscription Form

- Surf : Séances Découverte / Taster course Stage 3 jours / 3 days course Stage 5 jours / 5 days course Stage 10 jours / 10 days course Pack Multiglisse / Multi-board Pack
- Stand Up Paddle : Ballade initiatique / Initiatory ride Pirogue Hawaïenne : Ballade / Excursion

Journée du / Date :

Stand Up / Pirogue → Horaires / Time :

Nom / Name :

Prénom / First name :

Age :

Adresse / Address :

Téléphone :

E-mail :

Résidence de vacances / Holiday address :

Composition du groupe / Composition of the group :

Nom / Name :	Prénom / First name :	Age :

FR : Je certifie que chaque membre du groupe est apte à la pratique sportive et sait nager. En conséquence, je dégage NAECO de toute responsabilité en cas d'accident survenant, ou provoqué par suite d'inaptitude physique ou médicale, ou au non respect des consignes du moniteur.
 EN : I certify that each member of the group is fit for sport and can swim. Consequently, I release NAECO from any responsibility in case of accident occurring or caused by physical or medical incapacity, or failure to respect the monitor's instructions.

Fait à / Signed at :

Date :

Signature :

Mode Paiement / Payment Mode :

- Espèces / Cash En ligne / online
- Chèque Virement / bank transfer (IBAN : FR76 3000 4010 6500 0100 4858 683)

FR : Pour toutes réservations, veuillez remplir ce formulaire à nous renvoyer à l'adresse ci-dessous accompagné d'un chèque d'acompte de 20€ pour une séances découverte, ou 30% du montant total d'une autre formule à l'ordre de Naeco. Pour un paiement en ligne ou un virement, vous pouvez nous envoyer ce même formulaire par mail.

EN : For all inscriptions, please fill in this form and send it back to us at the address below, together with a deposit of 20€ for a taster course, or 30% of the total amount for any other package. Paying online or by bank transfer, please send in the same form by e-mail.

J'ai lu et j'accepte les CGV / I read and accept the GTC